

感謝状

松岡 浩司 様

貴台は新型コロナウイルス感染症に対し強い使命感をもって県民の命と健康を守るためにワクチン接種業務に従事されたことは会員の誉であり後世に引き継がれる功績としてここに深く感謝の意を表します

令和3年12月16日

公益社団法人 日本歯科医師会
会長 堀 憲郎



一般社団法人 愛知県歯科医師会
会長 内堀 典保



令和3年12月17日

愛知県歯科医師会
ワクチン接種実技研修修了者様

拝啓 師走の候 先生におかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。
平素は本会事業にご協力賜り厚く御礼申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染拡大については、新たな変異株が世界的に蔓延する可能性を秘めており、国内でも感染者が確認され第6波への警戒が続けられています。

一方で、国策として進められた全国民を対象としたワクチン接種業務については、2回目接種が希望する国民に完了し、3回目の接種が国・県・自治体を中心に今月より開始されております。

我々歯科医師は、今回の緊急事態に際し、医師法第17条の違法性の阻却により、県・各自治体からの歯科医師派遣要請があった場合は、必要な研修を受けた歯科医師のみ愛知県知事からの派遣資格が与えられることになり、本会としては先ずは先生方に資格を有していただくことに致しました。

その後の県大規模接種会場をはじめ、各自治体、職域接種に多くの先生方に従事いただき、県内での歯科医師出動者は延べ1,823名、被接種者数113,366名（2021.11月末現在）と全国でも上位の実績となり、診療の調整を頂き出動いただいた先生方、資格を有され出動に備えていただいた先生方、今回の緊急事態にご協力いただいた全ての先生方に深く感謝を申し上げる次第です。

つきましては、県の大規模接種会場等が一旦終了となつたことから、この節目に際してご協力いただきました先生方に感謝の意を表すため、日本歯科医師会にも依頼をし、本会と連名での感謝状を贈呈させていただきます。

この世界的な非常事態が収束し、以前の日常を取り戻すことが出来ることを願い、また医療従事者の一員として今後も緊急時の協力を惜しまない姿勢でございますので、引き続きのご支援をよろしくお願い申し上げます。

敬具

一般社団法人愛知県歯科医師会

会長 内堀典保